

Adolf Miethe

„Der Uferweg an der Alten Fahrt zwischen der Langen Brücke und der Fußgängerbrücke zur Freundschaftsinsel soll nach dem aus Potsdam stammenden Pionier der Fototechnik, Adolf Miethe, benannt werden. Das will die SPD nächsten Mittwoch in der Stadtverordnetenversammlung beantragen. Adolf Miethe (1862–1927) war der Sohn des Schokoladenfabrikanten Friedrich Albert Miethe, dessen Fabrik sich als Vorgängerbau des Palasthotels neben der Langen Brücke befand. Schon der Vater schrieb Technik-Geschichte: In seinem Werk stand die erste Dampfmaschine Potsdams“ (<https://www.maz-online.de/lokales/potsdam/erinnerung-an-fotopionier-adolf-miethe-NDN6LBOK72Y7VIMM55HKMWE7NQ.html>, 21.01.2019).